

Photos Wide World

La Canadienne Karen Magnussen (cidessus) s'entretient avec son instructeur, M^{me} Linda Brauckmann, après avoir remporté les honneurs dans les figures obligatoires lors des épreuves pour le championnat mondial de patinage artistique qui se sont déroulées à Bratislava, en Tchécoslovaquie, le 27 février dernier. Le 1er mars, Karen a remporté l'ensemble des épreuves et est devenue championne mondiale. Elle recoit les félicitations (à droite) de M^{lle} Janet Lynn des États-Unis, qui a pris le deuxième rang, et de Mlle Christine Errath, de l'Allemagne de l'Est, qui a terminé troisième.

Une Canadienne: reine du patinage artistique

Mlle Karen Magnussen, âgée de vingt ans et originaire de Vancouver, a décroché le titre de championne mondiale de patinage artistique le 1er mars dernier, lors des épreuves pour le championnat mondial de patinage artistique qui se sont déroulées à Bratislava, en Tchécoslovaquie. C'était la première fois que le Canada gagnait une médaille d'or dans cette discipline depuis 1965, année où Mlle Petra Burka remporta le championnat; la première Canadienne à gagner cette médaille a été Mlle Barbara Ann Scott, qui l'a méritée en 1947 et 1948.

Bien que Mlle Janet Lynn, des États-Unis, qui est arrivée deuxième, ait obtenu plus de points que Mlle Magnussen au cours de l'épreuve de patinage de quatre minutes, la Canadienne a décroché le titre, lequel comportait également l'exécution de figures obligatoires. Mlle Christine Errath, d'Allemagne de l'Est, s'est classée troisième.

Mlle Magnussen, dirigée par Mme Linda Brauckmann, de North Vancouver, n'avait pu participer aux épreuves de 1969 à la suite d'une double fracture aux jambes. "Ne pleure pas, a dit Mme Gloria Magnussen à sa fille championne; toutes ces années de travail acharné ont finalement porté fruit."

Une jeune Outaouaise de 16 ans, Mlle Lynn Nightingale, qui a terminé en neuvième position, est considérée comme la future championne mondiale. Elle s'entraîne au Minto Skating Club à Ottawa, où Mlle Barbara Ann Scott a commencé sa carrière.



Le gouvernement augmente son financement de la Société Panarctic

Le gouvernement fédéral a décidé de participer à la quatrième expansion financière de la Société pétrolière Panarctic. Cette dernière participation répond aux résultats prometteurs des forages dans les îles de l'Arctique, où quatre champs de gaz importants ont été découverts et où la présence d'hydrocarbures à l'état liquide a été vérifiée.

En maintenant sa part à 45 pour cent dans le consortium pétrolier, le gouvernement reste fidèle à sa politique d'assurer la présence du Canada dans l'Arctique et de conserver les droits canadiens sur les richesses énergétiques de cette région éloignée.

La participation fédérale s'élèvera à 11.25 millions de dollars sur les 25 millions prévus pour cette quatrième expansion financière de la Panarctic, ce qui portera la participation totale de l'État à 45.5 millions sur un financement global de 101

millions.

Les quatre grands champs de gaz de la Panarctic, dans les îles de l'Arctique, se trouvent aux endroits suivants: à Hecla, sur la presqu'île Sabine de l'île Melville; à Drake Point, sur la même presqu'île; dans l'île Roi-Christian, et à Kristoffer Bay, dans l'île Ellef Ringnes. On a décelé aussi des indices encourageants de pétrole sur la péninsule Fosheim de l'île Ellesmere et dans l'île Thor, près de Kristoffer Bay.

Le gouvernement s'est joint au